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标 题 关于对电力新村社区高大茂密树种进行技术处理的建议

代表姓名 欧阳娅晴

案 由：

电力新村社区于50年代种植了梧桐树共57棵，之后又种植有水杉、樟树等树种

200余棵，占社区绿化面积的五分之三。三个树种高大茂密，腾空于社区的电缆线，

树根长势粗壮、延展面积大，致使地面凸凹不平，严重的已经长到居民院墙，存在极

大的安全隐患；很多居民房屋日照几乎被完全遮挡，终日家中阴冷潮湿，加之春季掉

树种绒毛、秋冬季落叶多，引发居民呼吸道疾病及眼睛不适；室外晾晒的衣物落满绒

毛和樟树黑果，引起皮肤过敏；环卫工人每天都要清扫出十几袋绒毛、树叶，工作量

非常大。民众的呼声不断，每年社区申请园林修枝时间受限，解决不了根本问题。

建 议：

政府职能部门对电力新村社区的梧桐树、水杉、樟树等进行修枝、嫁接等专业

技术处理，从而改善电力新村社区居住环境。


